GENS DU VOYAGE ■ La seconde rencontre évangélique tzigane prévue en Moselle

Pas de rassemblement à Nevoy

La Première ministre vient d'informer les élus loirétains que le deuxième rassemblement, initialement prévu du 4 ou 10 septembre, ne se déroulera pas dans le Loiret.

Pascale Auditeau

pascale.auditeau@centrefrance.com

a nouvelle est tombée hier, en début de soirée, par un message d'Élisabeth Borne elle-même: le rassemblement estival de Vie et lumière n'aura pas lieu à Nevoy, dans le Loiret, vient de confirmer la Première ministre.

« Il n'existe pas de solution idéale mais je tenais à vous informer personnellement que compte tenu des risques d'ordre public liés notamment à la superficie insuffisante du terrain dont l'association est propriétaire, un autre site que celui de Nevoy va être proposé aux organisateurs pour ce rassemblement ». écrit Élisabeth Borne dans un SMS envoyé à des élus du Loiret, dont le sénateur Jean-Pierre Sueur (PS) et le maire de Gien et président de la communauté



ACCUEIL. Les caravanes n'iront pas sur le terrain de Vie et lumière, en septembre. PHOTO ALEXIS MARIE

des communes giennoises (DVD), Francis Cammal. Ce dernier se dit « soulagé ».

Le respect de la parole tenue

« C'est la fin de l'épisode estival », confie l'élu qui salue la mobilisation du président du Département, Marc Gaudet, des sénateurs Sueur et Saury (LR) et des élus locaux dont Jean-François Darmois, maire de Nevoy.

« On n'a pas ménagé nos efforts. Je remercie la Première ministre d'avoir tenu son engagement. Le suspense aura duré jusqu'au bout », poursuit Francis Cammal, qui a pu échanger hier soir avec le pasteur Joseph Charpentier, de Vie et lumière. Même satisfaction pour le sénateur socialiste du Loiret, qui se dit très heureux de cette décision et du res-

pect de la parole tenue. « C'était un engagement pris il y a une dizaine d'années », rappelle-t-il, en évoquant la parole du Premier ministre d'alors, Manuel Valls, qu'il n'y ait jamais deux rassemblements la même année à Nevoy.

Selon nos informations, ce rassemblement estival de Vie et lumière, prévu du 4 au 10 septembre devrait se dérouler à Grostenquin, en Moselle.